

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : vxmorin

<https://www.cadre21.org/membres/vmorin-csdcab-on-ca>

Date d'obtention : 2024-01-12 19:29:08

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Je crois que c'est une idée formidable. C'est vraiment la tendance du moment. J'ai plusieurs élèves qui me remettent un balado comme projet final en communication orale. Ce format est très ouvert et permet de présenter du contenu sur des sujets variés.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je suis enseignante de langue. Je peux facilement l'intégrer dans mon cours dans la composante communication orale. Ceci me permettrait d'évaluer la grammaire, la planification, la communication spontanée et préparée. L'évaluation en triangulation me permettrait d'évaluer tout le processus de création d'une émission balado.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Selon moi, les impacts de mettre sur pieds un balado dans ma classe serait positives. Je crois que ça renforcerait la communication orale en français en contexte minoritaire. De plus, je crois que de faire partie d'un projet qui peut être reçu à l'extérieur de la ville, par des gens d'autres pays peut avoir un impact bénéfique pour les élèves. De la fierté et de l'accomplissement peuvent ressortir comme émotion. Des aptitudes de travail d'équipe seront développées.